Les communes du royaume uni, se composent de 670 membres, savoir :

Angleterre	30 72
Total	670

Voici actuellement la force des partis :

Partisans du Home Rule	
Majorité pour le Home Rule	40

Les partisans du Home Rule comprennent les libéraux proprement dits ou Gladstoniens, les Parnellistes, les Anti-Parnellistes et les ouvriers. Les adversaires du Home Rule comprennent les Conservateurs et les Libéraux-unionistes.

Aux élections générales de 1886 les partis étaient divisés comme suit :

Adversaires du Home Rule	
Majorité contre le Home Rule	118

A la dissolution du Parlement cette majorité était réduite à 84. Cette réduction était due aux élections partielles.

Un des faits les plus saillants de la dernière lutte est l'élection de l'honorable Edward Blake à Longford-Sud, en Irlande. Sa ma-

jorité est de 2197 voix.

Les Canadiens en général, quelque soient leurs opinions politiques, se réjouissent de voir un des leurs élu pour le Parlement de l'empire. Il y a cependant une note discordante dans le concert de louanges adressées à M. Blake. Cette note criarde et fanatique s'est fait entendre le 12 juillet à la démonstration orangiste de Huntingdon. Un quidam quelconque s'est permis de traiter M. Blake de renégat parce qu'il a accepté la candidature dans une division catholique d'Irlande et qu'il s'est prononcé en faveur du Home Rule. On dirait vraiment qu'il y a des gens qui sont nés pour passer leur vie dans la rage!

* * Samedi, le 23 juillet, ont eu lieu les élections générales de la province de Manitoba. La victoire est restée au gouvernement Greenway. C'est le triomphe du fanatisme et de l'intolérance. Cet homme, convaincu par Mgr Taché d'avoir manqué à la parole jurée, va poursuivre avec acharnement la guerre qu'il a déclarée depuis longtemps aux écoles séparées.

La minorité catholique du Manitoba ne peut espérer aucune